

Erster Dash 8-Flug nach Berlin

Mittwoch, den 02. Mai 2012 um 21:43 Uhr



Seit Mittwoch, 2. Mai 2012 setzt Air Berlin nun montags, mittwochs, freitags und samstags eine 76-sitzige Dash 8Q-402 der LGW zwischen Linz und Berlin ein. Die Luftfahrtgesellschaft Walter (LGW) aus Dortmund ist seit 2007 enger Kooperationspartner und setzt mittlerweile 10 Dash 8Q-402 für Air Berlin ein. Mit dem Wechsel von der Embraer 190 von Niki zum kanadischen Turboprop änderten sich auch die Flugzeiten. Unter der Woche wird der Berlin-Flug nun nachmittags durchgeführt. Am Sonntag verkehrt weiterhin ein Embraer 190 von Niki auf dem Berlin-Kurs.

Text: Michael David

Foto: Jürgen Stiglmair

